

Concours des villes et villages étoilés



En avril dernier, la commune s'est portée candidate dans le cadre de la 9^{ème} édition du concours « Villes et Villages étoilés », afin de lutter contre la pollution nocturne et ses effets néfastes sur la santé humaine et la biodiversité, mais également pour réduire la consommation énergétique, par un usage plus raisonné de l'éclairage nocturne..

En tout, ce sont 759 nouveaux labels qui ont été décernés en 2025, dont 6 dans l'Eure. Les municipalités ont obtenu un score allant de 1 à 5 étoiles, pour les plus vertueuses.

Villes labellisées dans l'Eure

- 27120, Ménilles, 3 étoiles
- 27230, Drucourt, 2 étoiles
- 27510, Pressagny-l'Orgueilleux, 3 étoiles
- 27560, Lieurey, 2 étoiles
- 27620, Giverny, 1 étoile
- 27630, Heubécourt-Haricourt, 3 étoiles**
- 27700, Bouafles, 2 étoiles
- 27800, Brionne, 1 étoile
- 27940, Courcelles-sur-Seine, 1 étoile
- 27950, Villez-sous-Bailleul, 2 étoiles

